

Estimados compañeros y compañeras, amigos y amigas todos/as:

Informaros que el pasado 12 de mayo se llevó a cabo la comunicación (preaviso de elecciones) a la oficina pública dependiente de la Autoridad Laboral del proceso de elecciones a órganos de representación o representantes de las personas trabajadoras en la empresa Securitas Huelva. Es el primer proceso de elecciones sindicales promovido en Securitas por un sindicato, la **USO**, diferente al que siempre ha existido.

Hemos apostado por tener **VOZ y VOTO** en el Comité de Empresa de Securitas Huelva. Desde la **USO** y sobre todo una presencia activa, afrontamos este proceso electoral con ilusión y esperanza al comprobar el fuerte apoyo con el que contamos para nuestra candidatura, respaldo que valoramos de manera tremendamente positiva e histórica. Es el reconocimiento al sindicalismo serio e independiente comprometido con los trabajadores de Securitas Huelva. Nos sentimos orgullosos de todos los compañeros/as que forman parte de la plantilla de Securitas Huelva, del equipo humano de los compañeros de la sección sindical, así como de aquellos compañeros que se han encuadrado en nuestra candidatura.

Juntos/as daremos ese **IMPULSO** que tanto necesita la representación sindical del comité de empresa de Securitas Huelva, trabajando juntos para hacer realidad un nuevo **PROYECTO** de futuro, con una nueva etapa donde cada trabajador sea escuchado, respetado y apreciado como se merece, donde todos vosotros tengáis también la oportunidad de participar y de contribuir con vuestras opiniones e inquietudes. Nuestra obligación como representantes de los trabajadores es fomentar la transparencia mediante la honestidad, humildad, dedicación y objetividad, por medio de un magnífico equipo humano que se rige en base al trabajo eficaz y servicio al trabajador, defendiendo los intereses generales, los intereses de todos y no los intereses de unos pocos.

Todos/as tenemos una oportunidad histórica para mejorar y cambiar las cosas desde dentro, ya que tenemos el convencimiento y compromiso de ser el instrumento que los trabajadores necesitan, por eso es el momento de pedirnos la participación activa de todos vosotros.

Queremos que recuperéis la confianza de vuestros representantes sindicales, por eso desde la **USO**, fiel a nuestros principios y convicciones, venimos rechazando de plano y combatiendo radicalmente todas las injusticias que se han cometido contra los trabajadores, adoptando las medidas que han sido necesarias para defender los intereses de los mismos, como ha sido el caso en numerosas ocasiones.

Nuestro trabajo, desde la **Sección Sindical de USO en Securitas Huelva**, viene dando sus frutos ya hace tiempo, muchas de nuestras reivindicaciones han sido atendidas por la empresa, otras ha tenido que intervenir la Inspección de Trabajo,

después de que interpusiéramos denuncia, para exigir a la empresa que se cumpliera el Convenio.

En la actualidad, numerosos trabajadores de la plantilla de Huelva han contactado con nosotros para que le ayudemos a resolver problemas con la empresa, razón por la cual seguimos teniendo que acompañar a los trabajadores a la oficina, para temas de carácter laboral y personal, con el fin de que estos estén acompañados y asesorados adecuadamente, y solventar de forma eficaz, en negociaciones con la empresa, los problemas que injustamente padecen por el trato recibido y decisiones erróneas.

En manos de todos/as vosotros/as está, que lo poco que hace por los trabajadores el actual Comité de Empresa, forme parte del pasado, ahora que se presenta una oportunidad histórica de cambio. Esperemos que el proceso electoral se desarrolle en un ambiente de absoluta normalidad. Y lo deseamos, por lealtad y respeto a quienes conforman la plantilla de Securitas.

Afrontamos los retos que están por venir como una gran oportunidad. La **USO** pondrá todo su empeño para la superación de los problemas y de las dificultades que sufran los trabajadores. Nuestro agradecimiento más sincero a todos/as vosotros/as por vuestro acto de valentía, es conocido en el contexto en el que nos movemos, por eso vuestro apoyo y la confianza depositada en la **USO** es de valorar.

Os emplazamos a todo/as a que nos sigáis ayudando a hacer posible una transformación real para mejorar las condiciones de los trabajadores de Securitas, así como para defender los intereses de los mismos.

En breve os iremos informando de todo. Más unidos que nunca, recibir un abrazo, muy fuerte y muy sentido de todo el equipo de trabajo de **FTSP-USO de Huelva**.

Adelante con la USO!!!